

MUSIQUE

Christophe Tamboise, nouveau chef de l'harmonie Saint-Pierre

À 40 ans, il est le nouveau chef de l'harmonie Saint-Pierre depuis septembre. Dimanche 8 janvier, il dirigera son premier gros concert, celui du Nouvel an au cirque Jules-Verne.

ESTELLE THIÉBAULT

Il succède à Hervé Winckels, le chef de l'harmonie Saint-Pierre pendant 30 ans.

Depuis le mois de septembre, c'est Christophe Tamboise, 40 ans, qui tient la baguette. Corniste, passé par la classe d'Éric Brisse au conservatoire de Cambrai (Nord), il est depuis 2018 le directeur de l'école de musique de Péronne, où il a aussi été pendant quatre ans le chef de l'harmonie et initié en 2020 un concert du Nouvel an, « sous forme d'apéritif concert, devant 340 personnes », précise-t-il.

« Le ciné concert est une forme que j'aime beaucoup, mais peu écrite pour ce type de formation »

Christophe Tamboise

Mardi 3 janvier, on le retrouve à la répétition de l'harmonie Saint-Pierre qui prépare son concert du Nouvel an dimanche 8 janvier à 15 h 30 au cirque Jules-Verne.

La majorité des musiciens qui s'installent à leur pupitre n'ont connu qu'Hervé Winckels, qui a emmené la formation au plus au niveau et qui les a fait sortir des sentiers battus pour se frotter à la comédie musicale ou au jazz, à l'occasion du festival de jazz d'Amiens.

Hervé Winckels, qui est aujourd'hui directeur des études au conservatoire d'Amiens Métropole, est toujours musicien dans l'harmonie. Christophe Tamboise prend donc la tête d'un groupe parfaitement rodé, stable, où il de-



Christophe Tamboise lors de la répétition avant le concert du Nouvel an au cirque Jules-Verne.

vra apporter sa patte. « Si le programme du concert du Nouvel an était bouclé quand je suis arrivé, j'ai proposé trois pièces pour le premier concert que j'ai dirigé le 24 novembre à la Citadelle », mentionne-t-il.

L'ORCHESTRE D'HARMONIE DE LILLE FIVES INVITÉ

Christophe Tamboise souhaite embarquer l'harmonie Saint-Pierre vers le ciné concert, « une forme que j'aime beaucoup, mais peu écrite pour ce type de formation » mais aussi vers les musiques ac-

tuelles. « J'ai croisé, lors du dernier festival de Montonvillers, le Flying Orkestar. J'aimerais beaucoup monter un projet autour des musiques des Balkans ».

Pour le prochain concert le 25 mars au conservatoire d'Amiens, Christophe Tamboise a invité l'orchestre d'harmonie de Lille Fives, dirigé par Jérémie Dufort qui fait partie des musiciens professionnels invités pour le concert du Nouvel an.

« Le programme donnera envie de danser », annonce le chef d'orchestre. ■